



## Trabajadores del PJF realizan paro

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- El paro de trabajadores del Poder Judicial fue anunciado por la madrugada, en un comunicado, afirmaron que con este paro defienden al país, porque la reforma judicial del Presidente atenta contra la independencia de este poder. Uno de los puntos donde hay movilizaciones es en las inmediaciones de San Lázaro, en el edificio del Poder Judicial de la Federación. Los trabajadores manifestaron que estas acciones se tienen que extender a los 32 circuitos en la República mexicana.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdnmtcXAqGIAp9hvW6V\\_iGAB1wfBI--qZINeGXMsRXI8w?e=GgMwXh](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdnmtcXAqGIAp9hvW6V_iGAB1wfBI--qZINeGXMsRXI8w?e=GgMwXh)